

Partnerschaft für sozialverträgliche Geldanlage beim Kapitalbezug

St. Gallen / Zürich, 22. Juni 2021

Die PSS, eine der führenden Fintech-Spezialistinnen für die Anlage des infolge Pensionierung frei werdenden Altersguthabens, geht eine neue Partnerschaft ein: Die Spida Personalvorsorgestiftung bietet ihren Versicherten ab sofort Zugang zum bewährten Spida-Portfolio. Dieses ermöglicht den Versicherten, das freie Vermögen nach dem Kapitalbezug infolge Pensionierung so professionell und kostengünstig wie eine Pensionskasse zu investieren.

Eine Begleitung über den Kapitalbezug hinaus

Die Spida Personalvorsorgestiftung hat sich zum Ziel gesetzt, Pensionierte über den Kapitalbezug hinaus bei der Geldanlage zu unterstützen. Durch die Kooperation mit der PSS AG können Versicherte, die ihre Altersleistung ganz oder teilweise als Kapital beziehen, weiterhin ihr Vermögen mit der Anlagestrategie der Spida anlegen lassen - unter Berücksichtigung ihrer persönlichen Risikofähigkeit und -präferenz. Die Spida Personalvorsorgestiftung orientiert sich an ihrem Leitsatz «Ein Stück Lebensweg», wodurch die Spida ihre soziale Verantwortung über den Kapitalbezug hinaus wahrnimmt.

Professionell investieren wie die Pensionskasse

Der Spida ist es im Umfeld negativer Zinsen und tiefer Renditeerwartungen wichtig, ihren Versicherten eine kosteneffiziente und -transparente Lösung anzubieten. Zentral ist insbesondere die Möglichkeit, das Kapital jederzeit unkompliziert bewirtschaften zu können. Die Versicherten profitieren von einer breit diversifizierten Anlagestrategie mit professionellen Anlageprozessen und effizienten Kostenstrukturen. Die Spida Personalvorsorgestiftung wird selber einen Betrag in das Portfolio bei PSS investieren, um ihr Commitment gegenüber den Versicherten zum Ausdruck zu bringen und um die Entwicklung der Anlagelösung weiter massgeblich mitgestalten und die Resultate überwachen zu können.

Digitale und physische Kundenbetreuung

Die PSS bietet den Versicherten der Spida Personalvorsorgestiftung eine digitale Kundenbetreuung. Kundinnen und Kunden können auf der PSS Plattform mit wenigen Klicks die Vermögensentwicklung verfolgen, die Portfolio-Positionen einsehen und Administratives einfach erledigen. Mit der «3-Klick-Auszahlung» kann eine Auszahlung in weniger als einer Minute in Auftrag gegeben werden. Intelligente Planungswerkzeuge unterstützen das Anlageziel, wie beispielsweise den Vermögensverzehr. Für Kundinnen und Kunden, die eine persönliche Begleitung wünschen, stehen die Anlageberater der PSS AG zur Verfügung.

Über die Spida Personalvorsorgestiftung

Die Spida Personalvorsorgestiftung ist eine branchenoffene Pensionskasse, welche als Gemeinschaftseinrichtung organisiert ist. Der Spida sind rund 1 900 Unternehmen angeschlossen. Sie versichert ca. 12 400 Arbeitnehmende und Selbständigerwerbende sowie 1 800 Rentenbeziehende. Gemäss Pensionskassenvergleich 2021 der SonntagsZeitung weist sie die tiefsten Verwaltungskosten pro Kopf auf – wobei sie keine Courtagen an Makler entrichtet – und erzielte in den Jahren 2011 bis 2020 die zweithöchste Netto-Anlagerendite (4,95 % p. a.). Der Deckungsgrad beläuft sich auf rund 118 %.

Über die PSS

Die PSS ist führende Spezialistin bei der Geldanlage für das freie Altersguthaben. Das Fintech-Unternehmen bietet massgeschneiderte Anlagelösungen für Privatpersonen mit effizienten Kostenstrukturen. Der hybride Betreuungsansatz kombiniert die persönliche Beratung mit wegweisender Technologie und ermöglicht eine zukunftsorientierte Kundenbetreuung. Die Anlagestrategien der PSS werden in Zusammenarbeit mit Schweizer Pensionskassen entwickelt und aktiv verwaltet. Die PSS AG ist ein Spin-off der Universität St. Gallen HSG und ist an den Standorten St. Gallen und Zürich vertreten.

«Mit der PSS konnten wir einen Partner finden, dessen ausgeklügeltes Produkt es erlaubt, dass die Versicherten ihr Vermögen diversifiziert und kosteneffizient auf Basis unserer äusserst bewährten Anlagestrategie investieren können.»
Martin Jucker, Direktor der Spida Sozialversicherungen

«Die Plattform-Lösung der PSS korrespondiert sehr gut mit unserer Zielsetzung, eine effiziente und digital kompetitive Pensionskassenlösung anzubieten. Zudem hat mich die PSS durch ihr starkes Projektmanagement überzeugt.»
Markus Büchi, Geschäftsführer der Spida Personalvorsorgestiftung

«Durch die Anlagestrategie der Spida Personalvorsorgestiftung ermöglichen wir Privatinvestoren den Zugang zu einem professionellen und kosteneffizienten Portfolio.»
Alain Beyeler, CEO PSS AG

Spida Personalvorsorgestiftung

Markus Büchi
Geschäftsführer Spida Personalvorsorgestiftung
E-Mail mbuechi@spida.ch
Web <https://spida.ch>
Tel 044 265 52 79

PSS AG

Alain Beyeler
CEO PSS AG
E-Mail alain.beyeler@pssplattform.ch
Web <https://pssplattform.ch/presse-medien/>
Tel 076 580 91 87